



Bolivia sugiere revolucionaria medida antinflacionaria regional

Description

América Latina y el Caribe prestan atención hoy a la propuesta del mandatario de Bolivia, Luis Arce, quien en la cumbre presidencial contra la inflación sugirió impulsar el comercio exterior a escala regional con moneda local.

“Uno de los temas que nos debilita (son las divisas) y que nos ha estado imposibilitando ampliar el comercio entre nosotros mismos, porque hay producción boliviana, argentina, brasileña y mexicana de todo y que podemos utilizar para resolver nuestros problemas”, sostuvo el dignatario la víspera durante el foro antinflacionario convocado por su par de México, Andrés Manuel López Obrador.

Añadió Arce que la traba es la disponibilidad de la divisa, “hoy que nos toca pagar más por la deuda externa por la tasa de interés en el exterior”.

Sobre esta base, el dignatario consideró que “este tema de los pagos en moneda nacional, los Swap (canje de monedas), como lo tiene Argentina con China, y otros tipos de pagos que también lo ha propuesto el compañero Lula en su campaña de tener una moneda común, son los temas que debemos profundizar para avanzar a ese mayor dinamismo en nuestro comercio entre nosotros”.

Abogó el jefe de Estado del país altiplánico por generar intercambio de tecnología agropecuaria para fortalecer la capacidad productiva y reducir el costo de los alimentos, encarecidos por la guerra entre Rusia y Ucrania y miles de represalias aplicadas por Estados Unidos y sus aliados contra Moscú.

En esa dirección, planteó el intercambio de tecnología agrícola, como en la actualidad mantienen Bolivia y Cuba, y de conocimientos en esa materia.

“Hay que producir nuestro propio alimento, porque se puede”, reafirmó, e insistió en la necesidad de dotar de tecnología y herramientas a los sectores productivos y encarar la inflación.

El también economista intervino en el foro virtual en el que participaron sus pares de: Argentina, Alberto Fernández, Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva; Chile, Gabriel Boric; Cuba, Miguel Díaz-Canel; Honduras, Xiomara Castro, y México, Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, participaron en la reunión autoridades de Belice, Ecuador, Venezuela y San Vicente y las Granadinas.

Bolivia concluyó 2022 con la inflación más baja de la región y mantendrá un sostenido crecimiento económico, según ratificó un pronóstico reciente del Banco Mundial.

El Modelo Económico Social Comunitario Productivo que aplica el gobierno de Arce se apoya en pilares como la fuerte inversión pública, la redistribución de la riqueza y la industrialización con sustitución de importaciones.

La reunión virtual de México aprobó una declaración final y la realización de una Cumbre Presidencial en México el 6 y 7 de mayo del año en curso.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023